

TNI berikan Bantuan Bio Sollar Cell kepada Petani Penggarap Lahan di Sekitar Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Oct 13, 2022 - 06:47



Bentuk Pengabdian Kepada Masyarakat, TNI berikan Bantuan Bio Sollar Cell kepada Petani Penggarap Lahan di Sekitar Lapas Karanganyar



CILACAP - Masih dalam serangkaian kegiatan Peringatan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia ke-77 yang mengambil Tema "TNI adalah Kita". Pada kesempatan ini TNI memberikan bantuan Bio Solar Cell kepada Petani yang menggarap Lahan di Kawasan Lapas Karanganyar, Rabu (12/10/2022)

Jajaran Tentara Nasional Indonesia yang berkesempatan hadir di Lapas Karanganyar diterima secara langsung oleh Plt. Kalapas Karanganyar dan Jajaran Pejabat Struktural. Pada waktu ini, mereka memaparkan maksud dan tujuannya sebagaimana yang telah disampaikan sesuai dengan informasi sebelumnya.

"Terimakasih atas sambutan yang diberikan oleh Bapak Kalapas karanganyar dan jajaran. Jadi seperti informasi yang sudah diberikan dan sejalan dengan survei tim kami tempo hari, kami akan memberikan bantuan kepada masyarakat sekitar yang bemukin di kawasan lapas karanganyar."

Sebelum pelaksanaan kegiatan ini, pihak lapas karanganyar juga telah berkoordinasi dengan tim dari TNI yang dimana adalah berupa pendataan warga/petani yang menggarap sawah di kawasan Lapas Karanganyar.

"Jauh-jauh hari memang sudah berkoordinasi. Tentu agar bantuan ini tepat sasaran." - Ungkap Plt. Kalapas, Riko Purnama Candra

Bantuan diberikan secara simbolis dari Pihak TNI kepada Plt. Kalapas karanganyar sebelum akhirnya dibagikan secara langsung kepada warga.

"Bantuan yang diberikan adalah Bio Sollar Cell, dengan jumlah sesuai dengan petani yang datanga kami berikan. Tentunya apresiasi dan ucapan terimakasih.

Ini bentuk pengabdian yang luar biasa kepada masyarakat.” - sambung Riko.

Bio Solar Cell yang diberikan ini bertujuan untuk dapat menjadi sumber penerangan bagi warga yang menggarap lahan di kawasan Lepas Karanganyar. Sehingga dapat memberikan kemudahan dan tentunya memberikan efek proteksi lebih kepada seluruh petani.

“Kami bagikan ini selain sebagai pembantu penerangan juga tentunya sebagai upaya untuk mempermudah deteksi dini gangguan kamtib dan memproteksi diri. Semoga berkenan dan dapat bermanfaat.” Tutup Pihak TNI